



冬休みにむけて

長かった2学期も今日で終わり、明日からは冬休みです。一昨年から終業式が12月25日、3学期始業式が1月7日となり冬休みが二日短くなりました。年末年始の予定も様々で、落ち着いて何かをするのは難しいかもしれませんね。冬休みの過ごし方については、プリントや各学年の事前指導、懇談会などで話があったと思いますが、有意義な冬休みとなるように心がけてください。

3年生にとっては、目標に向けてラストスパートの絶好の機会です。体調を整え、全力投球してください。また、受験する（受験しようかと迷っている）学校には、必ず実際に行き、交通手段や通学時間、学校の雰囲気などを、必ず自分で確かめてください。

1、2年生は、2学期を振り返り、頑張った点、努力が足りなかった点など、懇談で確認されたと思います。それらをふまえて、冬休みや3学期をどう過ごしたらいいのか考えると同時に家族の人とも話し合ってください。そして、それを活かして、冬休みや3学期を充実したものにしてください。中学校の3年間はあっという間に過ぎてしまい、気づいた時にはもう遅い、ということもよく聞く話です。「後悔、先にたたず」ですね。

保護者の皆さんへ

年末、何かとあわただしい日々が続く中、3年生は14(月)から、1・2年生は17(木)から2学期末懇談会を行いました。ご多用中にも関りません、ご協力をいただきありがとうございました。

冬休みの過ごし方については、すでにお伝えしていますが、それぞれの課題についてもお話をさせていただきました。再度、親子でお話しいただいて、有意義な冬休みを送るようしてください。冬休みをどう過ごすかによって、3学期以降の子どもたちの状況が大きく変わっていきます。規則正しい生活を送れるよう、また、健康にも十分留意してください。

年末年始は、子どもたちが多くのお金を手にする時期でもあり、クリスマスやお正月、繁華街や人通りの多いところへ出でいく機会も多くなります。その結果、事件・事故に巻き込まれたり、問題行動に走るきっかけになることもあります。初めての飲酒が、家族に勧められて、ということもあります。はめを外しすぎないよう、子どもたちの様子を見ていただきたいと思います。また、家族と一緒に過ごす時間も増えるかと思いますので、この機会に家族の一員として積極的に家事を分担させたり、色々な話を聞いていただければとも思います。重ねて、ご理解とご協力をお願ひいたします。

休み中に被害にあった時は連絡してください。

住之江警察 Tel. 6682-1234
南港北中学校 Tel. 6613-0500

小学生部活動見学・体験

期末テスト最終日の11月27日(金)の午後、南港光・桜両小学校の6年生を招いて部活動の見学・体験を行いました。ちょっと緊張気味の6年生を生徒会役員が誘導しての見学の後、希望の部活動を体験。短い時間でしたが、中学校へのハードルが低くなつたのではないかと思います。



ようこそ、中学校へ



生徒会のごあいさつ



吹奏楽部の演奏を披露



冬の水泳部はトレーニング

真剣に！校長面接

12月2日(水)、4日(金) 3年生全員に校長面接を行いました。服装もばっちりで、緊張しながらも一生懸命答えようとする姿がすばらしく、私が高校の面接官なら、ぜひ入学してほしい人ばかりでした。



一番大事なのは目線。キヨロキヨロしながら話すと自信がないように見えてしまいます。面接官の目を見て話すこと。また、一つ一つの動作を区切って行うことで、落着いた印象を与えることができます。まずノックをして返事を確認して入室、一歩入って気をつけ、大きな声で「失礼します」、一礼、気をつけ、歩き始める。終わったら、起立、気をつけ、目を合わせて「ありがとうございました」、一礼、気をつけ、歩き始める。これでかなり印象が変わるのはずです。ちょっとしたことで好印象を与えることができるので、自信をもってのぞんでください。

また、面接で「性格」について聞かれがありますが、自分の性格を前向きに考えて欲しいものです。何事にも表と裏があり、考え方、見方を変えてみることです。悪い性格なんてありません。見方を変えれば、みんな良い性格だと思いますよ。

「私は落ち着きがありません。」 ⇒ 「行動的で、活発です。」

★面接で重視されるポイント

- ①言葉づかい・マナー・基本的生活習慣
 - ②責任感・積極性
 - ③協調性
 - ④人柄・パーソナリティ
 - ⑤基礎学力
 - ⑥コミュニケーション能力
- (日本経営者団体連盟・東京経営者協会調査より)

第1回進路希望調査より

大阪府公立中学校校長会の中学生を対象にした第1回進路希望調査の結果が、12日に発表されました。来春の卒業予定者 74,707 人（昨年比-787 人）のうち全日制高校への進学希望者が 69,650 人を占めています。前・後期と2回あった受験機会が一般選抜に一本化される影響で、専門学科は倍率が低下する一方、普通科は1.27倍（昨年1.10倍）と上昇し普通科志向がより強まっています。

学校別では全定員が文理学科となった天王寺・北野は倍率が下がりましたが、普通科を第2志望にできる大手前が2.7倍、高津が1.9倍と高い倍率になりました。また普通科では夕陽丘の2.01倍、清水谷の1.93倍など一部の学校に希望が集中しています。12月の懇談で調整されるでしょうが、今年も人気校とそうでない学校が昨年同様両極化しそうです。商業や工業など専門学科を検討するなどすこし視野を広げた進路選択を考えてみてほしいところです。

北中のわかれ、頑張る!!

◎ソフトテニス部 7B 冬季新人研修大会

・1年生の部

0・Mi ^ 7 O2-0 東我孫子、O2-0 住吉一、O2-0 新北島、
O3-2 東我孫子、O3-0 東我孫子 ⇒ 優勝！

・2年生の部

Yo・Ni ^ 7 O3-2 我孫子南、O3-1 三稜、O3-0 東我孫子、
x2-3 東我孫子 ⇒ 準優勝！

Mo・H ^ 7 O3-0 住吉、O3-1 我孫子、x2-3 東我孫子 ⇒ ベスト8
Ya・I ^ 7 O3-1 帝塚山、O3-0 我孫子、x2-3 東我孫子 ⇒ ベスト8
Fu・Ku ^ 7 O3-2 住吉、x2-3 東我孫子、Yo・Ta ^ 7 x2-3 我孫子南
D・Mor ^ 7 O3-1 新北島、x1-3 我孫子南

◎バスケットボール部 7B 新人大会

《男子》O76-44 天下茶屋、O69-59 金剛学園、O38-22 南港南、
x47-66 住吉 ⇒ 2位で決勝T(1/10)進出

《女子》O47-26 我孫子南、O136-13 帝塚山学院、
O89-13 浪速、O69-36 我孫子 ⇒ 1位で決勝T(1/9)進出

◎バドミントン部 第11回シード権大会

(団体) Tu・O ^ 7 Ma、Ao・Mi ^ 7
x0-3 大領、x0-3 瑞光

◎吹奏楽部

「さざぴー花と緑の集い」出演
(12/13 A T Cにて)



◎第83回全国書画展覧会書写の部

【金賞】1-2 K・T、2-1 M・T、
2-3 K・N

【銀賞】1-1 T・J、K・T、1-2 N・K、S・A、I・T、
1-3 K・S、I・R、S・A、O・K、
2-2 Y・K、H・A、3-1 A・Y、T・K、H・I、
3-2 A・U、K・S、3-3 S・S

【銅賞】1-1 M・N、H・Y、1-2 W・Y、1-3 I・Y、
2- 1K・T、Y・K、T・D、Y・K、
2-2 T・R

【入選】1-1 M・A、2-2 O・H、E・K、2-3 H・S、Y・A

◎中学生の「税についての作文」

3-3 T・M さん「住吉納稅貯蓄組合連合会連合会 優秀賞」

平成27年度 1月行事予定				
日	曜	学 校 行 事 等	給食	図書
1	金	【元日】		
2	土	【年始休業】		
3	日	【年始休業】		
4	月			
5	火			
6	水			
7	木	始業式	×	○
8	金	3年実力テスト⑤(国・数・英)	12年	×
9	土			
10	日			
11	月	【成人の日】		
12	火	3年実力テスト⑤(理・社) 納入引落し	12年	×
13	水	チャレンジテスト【特別時間割】 (1年=国・数・英、2年=国・社・数・理・英)	○	○
14	木		SC	○ ○
15	金		○	○
16	土			
17	日			
18	月	全集	○	○
19	火		○	○
20	水	入学説明会(15時～)新入生カバン販売 PTA 実行委員会	○	○
21	木	職員会議 SC	○	○
22	金	1年英検	○	○
23	土	元気アップ英検		
24	日			
25	月	3年学年末テスト(理・社・保育)	12年	×
26	火	(英・数) 出願指導	12年	×
27	水	↓ (国・技家) 私立出願	12年	○
28	木	生徒委員会(後期最終)	SC	○ ○
29	金	1・2年生車椅子体験・新入生標準服採寸【特別時間割】	○	○
30	土			
31	日			
備 考		SC…スクールカウンセラー来校日 地域巡回 進路希望調査③ 私立高校進学相談 大阪市特支学級作品展見学(21日) 新入生入学相談(21日以降)		

☆ 南港北中学校のホームページにお越しください♪

- ・Google, Yahoo!などから「大阪市立南港北中学校」で検索
- ・大阪市教育委員会、教育センターのHPから、「大阪市立学校園」→「中学校」→「住之江区」→「南港北中学校」を順にクリック